



### Informationen aus dem Verein – Ehrungen langjähriger Mitglieder

Einen wesentlichen Anteil für den Erfolg und Fortbestand unseres Vereines haben unsere langjährigen Mitglieder, denen wir anlässlich der **Jahreshauptversammlung, am 22.01.2013 im Landgasthof zum Müller**, dankten.

Als Anerkennung erhielten die Mitglieder **eine Ehrennadel mit Urkunde sowie ein Alpenveilchen überreicht**. Es wurden folgende Personen durch **Kreisfachberater Hans-Joachim Birzer, 1. Bgm. Josef Schätzl** und die **Vorstandschafft** geehrt. Den verhinderten Mitgliedern haben wir ihre Auszeichnung überbracht.

**Bronze f. 15 J.: HELMA LANG, MELANIE THÜRMER, ERNA KOLLER, MATTHIAS KOLLER, ADOLF STEINHOFER, HELMUT SCHWAIBERGER, ALOIS WACHTVEITL Silber f. 25 J.: WALTRAUD HIRZ, MARIA JUNGWIRTH, JOSEF WIMMER**

**Gold f. 40 J.: ANNA FREUND, THERESE KLEBL, Gold m. Kranz f. 50 J.: ERNST DICHTL, BERTA THOMA.**

**HR. DICHTL** und **FR. THOMA** wurden zusätzlich zu **Ehrenmitgliedern des Vereins** ernannt. Im Namen des Vereins sagen wir Danke für die lange Treue. Durch diese Ehrung ist ihre Mitgliedschaft zukünftig beitragsfrei. **Fr. Thoma** war 12 Jahre im Beirat des Vereins und pflegt seit über 20 Jahren das Rosenbeet am Dorfkreuz.

Der Verein hatte zum Jahresende 2012 **388 MG, davon 54 Kinder und Jugendliche** in der Gruppe „Ohrwürmer“.

Durch Sterbefälle haben wir im Jahr 2012 Ehrenmitglied **Max Winter, Helmut Zitzielsberger, Evi Rössler** und im Januar 2013 **Amalie Köpplmüller** und **Luise Ebner** aus unserem Kreis verloren. Wir werden ihnen stets verbunden sein.

Durch weitere Veränderungen hat sich der Mitgliederstand des Vereins bis zum 22.01.2013 auf **380 Mitglieder** verändert. Die Gruppe Ohrwürmer zählt jetzt **50 Kinder und Jugendliche**. Die Jugendleitung **Monika Hertrich** und der **Vorsitzende** zeigten zu ihren Berichten auch die Aktivitäten des vergangenen Jahres und die Vorschau auf das Programm 2013 in Bildern.



1. Bgm. Josef Schätzl, KFB Hans-Joachim Birzer und beide Vorsitzende des Vereins, dankten den geehrten Mitgliedern für die lange Zugehörigkeit. (v.r.) Helma Lang, Anna Freund, Maria Jungwirth, Josef Wimmer, Alois Wachtveitl, Adolf Steininger, Helmut Schwaiberger. Berta Thoma (4.v.l.) wurde zum Ehrenmitglied ernannt. Foto: Theresia Wildfeuer

### Erste Homepage des Vereins – [www.gartenbauverein-ruderting.de](http://www.gartenbauverein-ruderting.de)

Nach einem einstimmigen Beschluss der Vereinsleitung und des Beirates, haben wir uns für eine Internetpräsenz unseres Vereins entschieden. **Mitglied Johann Kobler** hat sich bereit erklärt diese aufwändige Aufgabe zu übernehmen. In der JHV stellte er erstmals den Anwesenden unsere neue Homepage vor. Die Vereinsleitung und die Anwesenden bedankten sich mit einem großen Applaus für sein geleistetes Engagement.



Ersteller der ersten Vereins-Homepage, Mitglied Johann Kobler. Foto: W. Groß



### Frühjahrsveranstaltung im Landgasthof zum Müller, Di. den 26.02.2013, 19:30 Uhr

Ein naturnaher Garten mit einer vielfältigen Tier- und Pflanzenwelt ist der Wunsch vieler Gartenbesitzer. Der **Gartenpfleger Günther Wasmeier** informiert in seinem Dia-Vortrag „Krankheiten und Schädlinge und ihre naturgemäße Bekämpfung im Obstgarten, von Januar bis Dezember“, wie dieser Traum zu erreichen ist.

**Herzliche Grüße, Fridolin Groß**